
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsrates Kutzhof 

 Sitzungstermin: Mittwoch, 19.10.2022 

 Sitzungsbeginn: 18:10 Uhr 

 Sitzungsende: 19:15 Uhr 

 Ort, Raum: im Schulungsraum der FFW - Barbara-

Ensemble 

Anwesend sind: 

Als Vorsitzender: 

JAKOB, Michael CDU  

Ortsratsmitglieder: 

JAKOB, Manuel CDU  

PETER, Helmut SPD  

Saar, Horst Die Linke  

Woll, Peter CDU  

Schriftführer: 

Janowski, Sebastian  

 

Es fehlt/fehlen: 

Meisberger, Elisa CDU  

 

 

 

 

 

 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer 

Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern 

Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu richten 

(siehe Anlage). 

 

Der Vorsitzende, Herr Michael Jakob, eröffnet die Sitzung um 18.10 Uhr. Er begrüßt die 

Anwesenden und stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und der Ortsrat 

beschlussfähig ist.  

 

Einstimmiger Beschluss: 

 

„Der Ortsrat Kutzhof beschließt nachfolgend aufgeführte Tagesordnung.“ 

 

 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Kutzhof vom 

07.09.2022 (öffentlicher Teil) 

  

2 Mittelanmeldungen zum Doppelhaushalt 2023/2024 

  

3 Containersammelstelle Lummerschied 

  

4 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

5 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Kutzhof vom 

07.09.2022 (nichtöffentlicher Teil) 

  

6 Zuwendungen an Vereine und Organisationen 

  

7 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Kutzhof 

vom 07.09.2022 (öffentlicher Teil) 

  

 Einstimmiger Beschluss bei 1 Stimmenthaltung (Die Linke): 
 

„Die Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Kutzhof vom 07.09.2022 

(öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen.“ 

  

zu 2 Mittelanmeldungen zum Doppelhaushalt 2023/2024 

  

Nach kurzer Diskussion fasst der Ortsrat Kutzhof nachfolgenden Beschluss. 

 

 Einstimmiger Beschluss: 

 

„Der Ortsrat beschließt, Mittel für nachfolgend aufgeführte Maßnahmen in den 

Doppelhaushalt 2023/2024 einzustellen: 

 

 

 Fertigstellung der Barbarahalle mit Instandsetzung Küche und Gastraum 

 Zufahrt zur Barbarahalle über die Bushaltestelle (Containerstellplatz) 

oberhalb der Halle 



 Sanierung des Feuerwehrgerätehauses Numborn an Hand des 

Nutzungsplans der Dorfgemeinschaft Numborn (liegt der Verwaltung vor 

samt Finanzierungsplan) 

 Spielplatz Numborn hier: Zaunerneuerung im Bereich Haltestelle und 

Brücke (Altbestand birgt Unfallgefahr) 

 Kita Lummerland Dachergänzung (Haushalt 2021/2022) - wann wird die 

Dämmung vorgenommen, damit die Dachergänzung bebaut werden kann. 

 Straßenausbesserungen: 

 Barbarastraße ab Brückhumes Richtung Mangelhausen bereits 2021/2022 

beantragt 

 „Am Hirsch“ Hier muss auch die Teerdecke und Untergrund erneuert 

werden. 

 Hinweisschild an Einmündung Brückhumes mit „Brückhumes“ 

 Beleuchtung an Haltestelle für Schülerbus in Kutzhof und Lummerschied 

 Sanierung der Fassade und streichen. – Dorfkrug Lummerschied 

 Geeigneten Raum Ortsvorsteher für Besprechungen etc.  

 Herrichten von Parkmöglichkeiten im hinteren Bereich der Barbarahalle 

 

zu 3 Containersammelstelle Lummerschied 

  

Der Vorsitzende informiert, dass die SPD- Fraktion im Gemeinderat beantragt habe, 

dass der Containerstandplatz Lummerschied aufgrund der massiven 

Müllablagerungen zurückgebaut werde. Um einen neuen Standort festzulegen, 

wurde die Angelegenheit an den Ortsrat Kutzhof verwiesen.  

 

 Einstimmiger Beschluss: 

 

„Der Ortsrat Kutzhof kann keinen alternativen Standort für die Container 

benennen.“ 

  

zu 4 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 4.1 Bürgersteig Lummerschieder Straße sowie Bergstraße 

  

 Herr Woll teilt mit, dass vor den Anwesen in der Lummerschieder Straße 80 sowie 

Burgstraße 10 Setzungen an den Bürgersteigen entstanden seien. Zur Vermeidung 

der Unfallgefahr wird um Instandsetzung gebeten.  

  

zu 4.2 Beleuchtung Bushaltestelle 

  

 Herr Peter teilt mit, dass die Beleuchtung der Bushaltestellen aufgrund der 

solarbetriebenen Leuchten nicht ausreichend sei. 

 

Herr Jakob teilt mit, dass die Problematik an die Verwaltung weitergegeben werde.  

 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende den 

öffentlichen Teil der Sitzung um 18:35 Uhr und fährt nach Herstellung der 

Nichtöffentlichkeit mit der Tagesordnung fort.  
 


